

令和6年度

3月号

惣川小だより

校訓

元気で
なかよく
考える子

令和6年度、大変お世話になりました

3月も半ばを過ぎ、春の気配があちらこちらで感じられるようになりました。間もなく令和6年度が終わります。年度末とはいえ学校行事も目白押しで、子どもたちも日々チャレンジする気持ちで頑張っています。今回の学校だよりにその様子を載せていますので、ご覧ください。

今年度も地域の皆様、保護者の皆様に支えられ、無事に終えることができそうです。本当にありがとうございました。来年度も惣川の子どもたちのために、ご支援、ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

ミニコンサートを開催しました

3月12日、惣川地域づくり活動センターでミニコンサートを開催しました。ハンドベルと合奏を披露しました。ハンドベルでは、「春の小川」と「ふるさと」を、合奏では「ルージュの伝言」を演奏しました。練習期間は短かったのですが、ミニコンサートに向けて練習を重ねました。本番ではみんなの息も合い、来ていただいた方たちの前で今までで一番の演奏を披露することができました。演奏が終わると、「アンコール！アンコール！」の声。その声に応えてもう一度合奏を披露しました。来ていただいた方々の温かい拍手で子どもたちも達成感でいっぱいになったようです。



大阪体育大学の学生と交流



今年も3月10日に大阪体育大学の学生さん5名が惣川小学校に来てくれました。子どもたちもこの日を楽しみにしていました。3時間目には体育の授業をしてもらい、鬼ごっこや長縄、ドッジボールを楽しみました。4時間目は子どもたちが練習している合奏やハンドベルを披露しました。給食を一緒に食べた後、惣川地区のフィールドワークに出かけました。一緒に校歌を覚えたり、クイズに答えたりしながら土居家を目指しました。土居家では井上さんにお茶をたていただき、大学生と一緒にいただきました。短い時間でしたが、楽しい時間を過ごせました。

2月の活動の様子

2月20日に肱川上流漁協のみなさんとアマゴの放流を行いました。昨年度に引き続きの放流で、子どもたちも楽しみにしていました。アマゴを養殖されている方から説明を受け、早速放流です。元気なアマゴをバケツに入れてもらって、学校近くの川に放ちました。この後子どもたちは釣り糸を垂らして、アマゴ釣りを楽しみました。



同じく2月20日、6年生が野村中学校の体験入学、体験入寮をしてきました。学校では、授業や部活動の見学をし、寮では一晩過ごしました。6年生は、4月から始まる中学生活に向けて、気持ちも高まってきているようです。



2月21日、大野ヶ原小学校で交流学习を行いました。まだまだ雪景色の大野ヶ原、学校近くの雪山で交流しました。そりやゴムボートに乗り、冬の大野ヶ原を存分に楽しみました。短い時間でしたが、今しかできない貴重な体験になりました。



4月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	火	新任者着任、挨拶回り	
2	水		
3	木		
4	金		
5	土		
6	日		
7	月	入学式準備	
8	火	新任式、入学式、始業式	×
9	水	給食開始	○
10	木	身体計測	○
11	金		○
12	土		
13	日		
14	月		○
15	火		○
16	水		○
17	木	全国学力・学習状況調査(6年生)	○
18	金		○
19	土	参観日、PTA総会、学校運営協議会	×
20	日		
21	月	繰替休業日	
22	火		○
23	水	プール清掃	○
24	木	プール掃除予備日	○
25	金		○
26	土		
27	日		
28	月		○
29	火	昭和の日	
30	水	1年生を迎える会	○

5月の主な行事

- 8日(木) JRC登録式、緑の少年団結団式
- 14日(水) 身体計測
- 21日(水) 大野ヶ原小学校運動会練習
- 24日(土) 大野ヶ原小学校運動会
- 26日(月) 繰替休業日
- ※ 予定が変更になる場合があります。

令和6年度 卒業式 3月25日(火)9:00~
地域の皆様も、ぜひお越しください。